

# Midi plage : participation record



► La MDJ et Proj'aide66 proposaient café et desserts.

Près de 1 000 personnes, toutes de blanc vêtues, ont participé au pique-nique citoyen Midi plage, sur la place Rodin, samedi 8 juin. Ce rendez-vous incontournable rassemble les habitants, en famille ou entre amis, autour d'un repas tiré du sac sur les tables dressées le long de la plage. Chaque participant a reçu en cadeau un chapeau et pouvait repartir avec une photo instantanée en souvenir. Après l'apéritif offert par la municipalité, les convives ont pu faire griller leurs viandes sur les barbecues gérés

par le personnel municipal. La Maison des jeunes (MDJ) et l'association Proj'aide66 proposaient café, thé et desserts au profit de la jeune cyprienne Naïa, souffrant de leucémie, afin de lui offrir un bureau et des fournitures pour qu'elle puisse suivre l'école à domicile. Un accompagnement musical était assuré par Jean Barrales. Le magicien Christophe Hery divertissait les tables avec des tours de magie de close up et les enfants ont pu profiter de jouets en bois sur la plage.

**A. L.**



► Midi plage remporte chaque année un succès grandissant.